
	

軽井沢エフエム放送株式会社	 第 89 回	番組審議会	

	

1.開催日時:	 平成 28 年 3 月 4 日（金）	 午後 14 時 00 分より	

	

2.開催場所:	 	FM 軽井沢	 スタジオ	

	 	 （長野県北佐久郡軽井沢町軽井沢 1178-1186）									

	

3.出席：	 	

	 ［委員］委員総数 8 名	

	 	 	 議長・委員長	 	 西 千 穂		

	 	 	 委 員	 	 小 林 敦	

	 	 	 委 員	 	 梅 原 孝	

	 	 	 委 員	 	 藤 巻 傑	 	 	

	 	 	 委 員	 	 袖 山 卓 也	

	 	 	 委 員	 	 和貝たかね	

						委 員	 	 皆 川 伸 也	

						委 員	 	 北澤雄一郎	

	 	 	

	 ［委員の出欠］	

	 	 	 出 席 委 員7 名／欠 席 委 員1 名	

	 ［局側の出席者］	 	 	 	

	 	 	 事業本部	 	 			近 森 敬 一	

	 	 	 制作技術部	 	 	岩 下雄一郎	

			

4.議題：	 番組審議	

	 	 	 〈番組名〉｢パーフェクト軽井沢ライフ・パーフェクトストレッチ｣	

	 	 	 〈放送日時〉	 毎月最終土曜日	 11:00〜11:07	

	 	 	 〈試聴〉	 平成 27 年	8 月 29 日（土）放送分	 	

	 	 	 〈委員の意見〉	

	 	 	 	 	 ■内容の中でスポンサー企業の説明が多いように感じた。ただ、分かりやすく聴きやすいつ

くりにはなっていた。	

	

	 	 	 	 	 ■今話題のストレッチがテーマなので、興味をそそられた。もっと深いストレッチの話が聞

きたい。	

 

          ■リスナーの興味を引く内容なので、もっともっと、ストレッチの話題を。	

	



 

	 	 	 	 	 ■スポンサー企業が北陸の会社と言う事で、北陸と軽井沢とを繋ぐ番組として良いと思う。

BGM をヒーリング系でも聞いてみたい。	

	

	 	 	 	 	 ■内容に変化を作り、リスナーが飽きない工夫もこれから期待する。	

	

	 	 	 	 	 ■パーソナリティがもっと淡々と話を聞きだした方が、話が生きてくる。	

	

	 	 	 	 	 ■ストレッチの知識を知りたいと思わせてくれた。テーマが軽井沢と親和性があるので、今

後の展開に期待が持てる番組。曲や BGM と内容とのバランスを、これからブラッシュアップ

してほしい。	

	

	

	

 


